
 六甲アイランドまちづくり協議会 

 第 9 回定期総会記録 

 

日  時： 平成 27年６月 13日（土） 16:00～17:30 

場  所： RICふれあい会館    出席者数：36名 

 

出 席 者：岡本(W4) 丸尾(E4) 高橋(W4) 児島(W5) 山本(W4) 藤原(W4) 菅(W4) 

中川(W5) 南賀(E3) 福本(E8) 伊藤(E10) 吉富(W3) 神崎(E6) 若田(W4)  

重友(W5) 平林(W5) 竹中(W7) 池田(W7) 飯沼(W20) 西森(E3)辰己(E5)  

國吉(W7) 伊藤(E7) 丸一(業商連) 前野(自治会) 柏井(自治会) 

植田(婦人会) 山田(婦人会)  

来  賓：東灘区役所／屋久 岩城 松田、 みなと総局／若松 辺見 竹本 吉田  

アドバイザー／山本                ｛敬称・役職は省略｝ 

 

配布資料： ①平成 26年度活動報告 ②平成 26年度会計報告及び監査報告  

③役員及び委員(案) ④平成 27 年度活動計画(案) ⑤平成 27 年度収支予算(案）

⑥27年度活動スケジュール(案) ⑦第 2回(5月)委員会記録 

 

■ 開会宣言・挨拶 

児島事務局長が開会宣言をして進行を担当 

岡本委員長：地区計画や景観形成計画を基本に六甲アイランドの将来像を見据えて街の発展

に取り組んできましたと挨拶 

■ 来賓挨拶 

東灘区役所まちづくり部地域支援担当課長屋久様が、まちを愛して熱心にまちづくりに取り

組んでいる皆様に行政も協力しますと挨拶 

■ 議長選出 

丸尾副委員長を議長に選出 

■議案審議 

第１号議案 平成 26年度活動報告 

岡本委員長が配布資料に基づいて発表 

委員会開催 11回、運営会開催 25回、広報紙発行 5回 

成果としては ①地区計画変更について複合利用地区を住民に周知 ②街路愛称標識を新 

たに 12か所設置し、合計 38カ所 ③野鳥園の再整備 ④鳥と植物の観察会開催  

⑤まちかどネット事務局に 2名派遣 ⑥講演会１回、見学会２回を開催 

⑦島内景観についての勉強会を２回開催し、新築施設の修景改善などを要請 

 

第２号議案 平成 26年度会計報告及び監査報告 

藤原会計が平成 26年度一般会計収支決算書と夏祭り特別会計、貸借対照表を説明 



収入 533,241円 支出 459,673円 助成預り金 16,604円 繰越金 56,964円 

監事を代表して菅監事が会計収支について監査の結果適正に処理されていると報告 

第 1号議案・第 2号議案は意見・異議なく拍手で承認 

 

第３号議案 役員改選 

児島事務局長より新委員長として高橋松夫氏が紹介され、拍手で承認 

高橋委員長：8年間まちづくり協議会メンバーとして活動してきました。これまでの委員長 

の近藤氏、高寺氏、岡本氏の業績を引き継ぎ、今後のまちづくりの一翼を担いたいと挨拶 

 

第４号議案 平成 27年度活動計画（案） 

高橋委員長が資料に基づいて発表 

“住民を増やそう”“景観・環境を守ろう”“まちを元気にしよう”の三つの提案の実現に向け、

今年も広範な活動を展開します 

① まちの将来の有り方の検討・提案 

② 街路愛称定着のための活動 

③ 組織強化のための取組み など 

 

第５号議案 平成 27年度収支予算（案） (平成 27年 4月 1日～平成 28年 3月 31日) 

児島事務局長より説明。収入 462,014円 支出 382,000円 繰越 80,014円 

第 4号議案及び第 5号議案は拍手で承認 

 

その他   

まちづくり協議会総会には文書での質問は出ておらず、会場で口頭質問を受け付けた。 

・質問１：六甲アイランドの中では、多くの団体が夫々の活動を行っているが、その活動に 

ついて知りたい。街の活性化についても取り上げて欲しい。 

回 答：高橋委員長、丸尾副委員長が、まちづくり協議会の役割と活動目標を説明すると共

に、これまでにもいろいろな会合で同様のご意見を聞いており、趣旨はわかりまし

たと回答 

・質問２：広報誌を年間数度発行しているが、何部配布しているのか 

回 答：事務局から、戸建・賃貸などを含め全戸数約８０００部配布していると回答 

 

・事務局が平成 27年度年間活動スケジュールを提示 

・岡本前委員長が任期中の熱い思いを紹介して退任挨拶 

 

閉会 

児島事務局長が閉会宣言 

議事録作成： 2015年 6月 25日 

書 記 ：重友正一 

議事録署名人：(議長)丸尾進 

議事録署名人：高橋松夫 


